



# 100 Jahre TSV Hollern-Twielenfleth



Jubiläumswochenende vom 27. bis 29. Juli 2012

## Viele Sponsoren machen mit

TSV Hollern-Twielenfleth freut sich über das große Engagement heimischer Betriebe

Fortsetzung: Wer das Alte Land aus luftiger Perspektive erleben möchte, kann einen **Hubschrauberrundflug** buchen (40 Euro pro Person); mit dem Shuttle-Bus geht's vom Festgelände direkt zum Start- und Landeplatz an den Außen-deich – dorthin, wo zu anderer Jahreszeit das große Osterfeuer lodert.

Besonders spannend für Kinder dürfte der **Mitmachzirkus** von „Alfons und seinem Pagen Victor“ sein, der von 12 bis 15 Uhr junge Besucher in seinen Bann ziehen möchte und ihnen zu großen und kleinen Rollen in der anschließenden Aufführung verhilft.

Ab 21 Uhr rocken die „**Heiderebellen**“ im Festzelt – Eintritt frei. Und auch für das große **Höhenfeuerwerk** ab 23 Uhr braucht niemand einen Cent zu bezahlen, weil der TSV Hollern-Twielenfleth von großzügigen Sponsoren bei seiner Jubiläumsfeier „ganz toll“ unterstützt wird, wie die Organisatoren berichten.

Am **Sonntag, 29. Juli**, gestaltet Pastor Uwe Junge ab 10 Uhr den Festgottesdienst. Danach beginnt der Frühschoppen mit der **Band „Be Happy“**, die Irish Folk, Blues und Oldies im Repertoire hat. Gleichzeitig öffnet die Festmeile. Extra für die große Jubiläumsfeier hat die **Theatergruppe „Bunte Kreihn“** aus Hollern-Twielenfleth einen Einakter einstudiert, der ab 15 Uhr im Festzelt zum Besten

gegeben wird. Zu den bereits erwähnten Attraktionen am Sonnabend und Sonntag gesellt sich noch eine weitere, die besondere Erwähnung verdient: Zurzeit stehen sogenannte „**Waterball-Anlagen**“ hoch im Kurs Vergnügungshungriger. In einen transparenten riesigen Ball eingeschlossen, können alle, die gerne einmal kontrolliert die Bodenhaftung verlieren, durch ein Wasserbassin gleiten: Mächtiger Spaß nicht nur für die, die drinstecken, sondern besonders auch für die Zuschauer ist garantiert.

Stolz zeigt Timo Gerke die in der Grundschule Hollern-Twielenfleth aufgestellte Tafel mit den Logos der Sponsoren. „Ich musste nicht lange betteln“, so der Bürgermeister, „sehr viele Betriebe stehen hinter unserem Sportverein und unterstützen die Jubiläumsfeier.“ Ihnen sei es zu verdanken, dass die Veranstaltung bei freiem Eintritt mit so vielen Attraktionen aufwarten könne.



Alfons und sein Page Victor suchen für ihren Mitmachzirkus viele Kinder, die Lust haben, mit ihnen spontan ein paar Zirkusnummern einzustudieren und das Gelernte in einer Vorstellung am selben Tag dem Publikum zu präsentieren.



Mit dem Heli in die Luft.